

# KUMHAM

## Babinsa Koramil 12/Manisrenggo Kodim Klaten Turun Dampingi Petani Olah Sawah

Agung widodo - [KLATEN.KUMHAM.COM](http://KLATEN.KUMHAM.COM)

Dec 5, 2024 - 12:01



*Babinsa Koramil 12/Manisrenggo Kodim Klaten Turun Dampingi Petani Olah Sawah*

Klaten – Serka Sapari, Babinsa Koramil 12/Manisrenggo [Kodim 0723 Klaten](#) bersama dua anggotanya melaksanakan kegiatan pendampingan pertanian berupa pengelolaan lahan siap tanam di wilayah Kecamatan Manisrenggo, Kabupaten Klaten, (5/12/2024). Kegiatan ini bertujuan untuk mendukung program pemerintah di bidang pertanian serta memelihara kemanunggalan antara TNI dan rakyat.

Pendampingan ini dilakukan sebagai bagian dari upaya TNI dalam membantu petani lokal agar dapat memaksimalkan hasil pertanian mereka. Dalam kegiatan tersebut, para petani dibimbing mengenai cara-cara pengelolaan lahan yang baik dan efisien untuk memastikan bahwa lahan yang siap tanam dapat memberikan hasil yang optimal.

Kapten Inf Sukarman, Danramil 12/Manisrenggo saat dikonfirmasi menjelaskan bahwa langkah yang diambil oleh Babinsa Serka Sapari dan anggota Koramil 12 lainnya merupakan bentuk nyata dukungan TNI terhadap program pemerintah dalam mencapainya swasembada pangan.

“Kegiatan ini merupakan wujud pengabdian TNI untuk masyarakat, khususnya dalam bidang pertanian. Kami berharap dengan adanya pendampingan ini, petani dapat lebih produktif dan hasil pertaniannya dapat meningkat,” ungkap Kapten Sukarman.

Kapten Sukarman menambahkan bahwa selain itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk menjaga kedekatan dan kemanunggalan TNI dengan masyarakat, yang merupakan salah satu pilar penting dalam tugas dan tanggung jawab TNI.

“Dengan hadirnya Babinsa di lapangan, diharapkan hubungan harmonis antara TNI dan rakyat dapat terus terjaga demi kemajuan bangsa,” pungkasnya.

Kegiatan pendampingan anggota Koramil 12/manisrenggo mendapat sambutan positif dari para petani setempat yang merasa terbantu dalam mengelola lahan mereka. Mereka berharap kegiatan serupa dapat terus dilakukan agar hasil pertanian di wilayah Manisrenggo semakin meningkat dan dapat memenuhi kebutuhan pangan masyarakat. (Red)